ふれあい写真館



合唱とブラスの響き

1月20日(日)札幌コンサートホール・ Kitara (中島公園1) において「中央区 ふれあいコンサート」が開催されました。

コンサートは2部構成で行われ、第1部では 区内の中学校8校が合唱やブラスバンドによる 演奏を披露し、このうち伏見中学校ブラスバン ドは、1960年代のアメリカンポップスのメドレ ーを軽快に演奏し、会場を盛り上げました。

第2部は、東京を拠点に活動している「東京 ブラススタイル」が「風の谷のナウシカ」など のアニメ音楽をジャズやラテン調にアレンジし て演奏し、会場を沸かせました。





▲「ジャンプ!」 ▲「いい眺めだけど階段ツライ」

チューブ滑り最高!

2月10日(日)大倉山ジャンプ競技場(宮 の森1274) において「中央区ウィンタースポ ーツフェスタin大倉山」が開催されました。

ランディングバーンを使用したチューブ滑 りでは、参加者がK点付近やバッケンレコー ド地点から滑り降りるたび、歓声で会場は大 いに沸いていました。

また、「Satz階段ツアー」ではジャンプ台 頂上までコース横の階段を上り、眼下に広が る札幌の街並みを楽しみました。

曾の宮と自の曾

2月3日(日)柏中学校三角グラウンド(南21西6)において「山 鼻地区親子雪遊び大会」が開催されました。

晴天に恵まれたこの日は、「みかん拾い」や「ビン釣り競争」、大 きな布製の袋に両足を入れ、飛び跳ねながらゴールを目指す「だる まさんがんばれ」などの競技が行われ、会場は大きな歓声に包まれ ていました。



▲ゴールまであと少し

広告